

Mandataria encabeza Gran Parada Militar 2017

19 SEP 2017



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Defensa Nacional, José Antonio Gómez; y los Comandantes en Jefe del Ejército, Humberto Oviedo, de la Fuerza Aérea, Jorge Robles, y de la Armada, Julio Leiva; y el General Director de Carabineros, Bruno Villalobos, encabezó esta tarde la GranParada Militar 2017, realizada en la elipse del Parque O'Higgins.

A su llegada, la Mandataria pasó revista a las escuelas matrices del Ejército, Armada, Fuerza Aérea, y Carabineros de Chile a bordo del Ford Galaxie.

Posteriormente, el Club de Rodeo Chileno "Gil Letelier" ingresó a la Elipse con 200 jinetes con banderas, que conmemoran el bicentenario del izamiento del pabellón nacional y de la Batalla de Chacabuco, para luego realizar el tradicional brindis de chicha en cacho y bailar un pie de cueca.

El General de Brigada Oscar Mezzano solicitó autorización para dar inicio a la Gran Parada Militar 2017, en honor de las Glorias del Ejército, en la que participaron 7.952 efectivos, pertenecientes a las distintas ramas de las Fuerzas Armadas y de Orden: 1.242 de la Armada; 1.108 de la Fuerza Aérea; 1.348 de Carabineros de Chile y 4.104 del Ejército. Del total, 88% son hombres y 12% mujeres.

Este año se incluyó material de última generación de la 3ra Brigada Acorazada "La Concepción", de Antofagasta, unidad dependiente de la I División de Ejército. Se trata de tres tanques Leopard A4, tres

carros Marder de infantería blindada, una pieza de artillería Auto Propulsada M-9 (155 mm), un tanque de ingenieros Lanzafagina, que habilita vías para paso de vehículos, y un tanque de Ingenieros Dash, con pala para movimiento de tierra y grúa.

También, desfiló por primera vez el Subescalón de Apoyo a la Comunidad, encargada de prestar ayuda en situaciones de emergencia y catástrofes naturales. Fue el caso de la Unidad Logística (Yareta), que dispone de módulos logísticos 4x4 y que puede desplegarse en cualquier parte del territorio, con módulos de cocina, lavandería, panadería, duchas, baños, camiones aljibe y estanques. Este sistema participó en la VII Región, en la localidad de Santa Olga, producto de los incendios forestales del presente año. Además, estuvo en la III Región Diego de Almagro, por el aluvión del 2015, entregando 27 mil 750 raciones cocinadas y 888 mil litros de agua, junto con brindar la posibilidad de ducha para los afectados y lavado de ropa.

Tras los aluviones que afectaron a la región de Atacama durante el primer semestre de 2015 se constató la restringida capacidad de movilización de carga y personal dada la antigüedad de los camiones, se resolvió reemplazar aquellos vehículos de 30 o más años a través de los proyectos “Alfil” y “Cahuelmó”.

En marzo de 2017, la Presidenta Michelle Bachelet encabezó la ceremonia de recepción de los 421 camiones que han sido destinados a distintas unidades y que permiten al Ejército contar con una flota moderna y adecuada a las nuevas necesidades del país. La compra de estos nuevos vehículos significó una inversión total de más de 79 millones de dólares.

Asimismo, se presentó una agrupación de Brigadas de Refuerzo de Incendios Forestales del Ejército (BRIFES), correspondientes a la Escuela de Infantería, al Regimiento Infantería N° 1 “Buin” y al Regimiento Artillería N° 1 “Tacna”, los cuales anualmente instruyen personal para organizar las brigadas que apoyan a la CONAF durante los incendios forestales. El Ejército dispone de 52 BRIFES y mantiene 3.000 efectivos instruidos y capacitados para apoyar a CONAF cuando sea necesario.

Como invitados, desfilaron 150 militares extranjeros de las Bandas Instrumentales de los Ejércitos de Argentina, Colombia y México; y una unidad de MINUSTAH conformada por representantes del Ejército, Armada y Fuerza Aérea, en conmemoración de los 13 años en misión de paz en Haití.

#Ejército

ETIQUETAS :

#Defensa